
 

 

Entsprechend des Beschlusses (vgl. TOP 2.) wird die vorliegende Mitteilungsvorlage als or-
dentlicher Tagesordnungspunkt behandelt. 
 
Nach intensiver Diskussion der Vorlage stellt Frau Bühse folgenden Antrag: 

„Die Verwaltung wird gebeten, den Stadtteilbeirat Gadeland über die Durchführung und Bei-
tragsfähigkeit der Maßnahme zu informieren. Bei der Erneuerung ist im Besonderen die Be-
lastung durch den Busverkehr zu berücksichtigen.“ 

 
Abstimmungsergebnis: 

JA-Stimmen: 9 
Nein-Stimmen: 1 
Enthaltung: 0 
 
 
 


